

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Accident de navigation à Colombier

Durant la nuit du 19 août, un accident s'est produit sur le lac de Neuchâtel, à proximité de la rive à Colombier. Un homme a été retrouvé blessé et inconscient sur son bateau.

Samedi 19 août 2023, un homme de 49 ans domicilié dans le canton naviguait seul avec son bateau sur le lac de Neuchâtel. Vers 0120, l'embarcation semble avoir heurté une digue à la hauteur du lieu-dit le Grand Verger à Colombier pour s'échouer à proximité de la rive.

Un plaisancier, dont le bateau était ancré à proximité, a alerté les secours. Le DPS de Neuchâtel est intervenu avec un bateau de sauvetage. Avec l'aide du bateau de plaisance, le blessé a été pris en charge par les secouristes. Un hélicoptère de la REGA l'a ensuite transféré à l'hôpital de l'Île à Berne.

Le procureur de service a ouvert une instruction afin de déterminer les causes et les circonstances de cet accident. L'enquête technique a été confiée à la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise.

Cet événement a mobilisé une ambulance, le bateau de sauvetage du DPS de Neuchâtel, ainsi qu'un bateau de la brigade du lac de la police fribourgeoise et leurs équipages, 10 agents de la police neuchâteloise, un médecin du SMUR et la REGA.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 21.08.2023